



～We Love Nanbu J·H·S～



令和7年度 第10号

10月30日(木)

校長 西村博之

南部中学校
ホームページ
QRコード

今年も 6-dim+(ロクディム)がやってきた

10月21日(火)、ロクディムのりょーちゃんさんとたけちゃんさんをお招きし、5時間目に1年生が、6時間目には2,3年生が合同でワークショップを行いました。ワークショップを始める前に2人から伝えられたルールは、「無理をしない」「がんばらない」「ベストを尽くさない」の3つでした。始まるまでは緊張した様子だった生徒たちもこのルールを聞き、気持ちを楽にして楽しんで参加していました。ワークショップでは、グループで連想伝言ゲームをしたり、ペアの友達に誕生日プレゼントを渡すという即興芝居をしたりしました。最後はロクディムの2人による即興ミニライブが行われ、大いに盛り上りました。りょーちゃんさんとたけちゃんさん、本当にありがとうございました。



「この瞬間と一緒に笑おう。」をキーワードに、観客と一緒に「今、ここ」を「つくり」「たのしみ」「共感・体験・大笑い」する即興芝居×即興コメディパフォーマンスを中心に6名で活動しています。

(6-dim 公式サイトより抜粋)



1年生の感想 ※一部抜粋して紹介しています。

- ・友達と今よりももっと仲を深めることができました。
- ・みんなが笑顔で楽しんでいたことが心に残りました。
- ・最初は不安があったけど、友達と仲良くできたし笑ってできたので楽しかったです。
- ・自分が思ったことをはっきり言えたのがいいなと思いました。
- ・ロクディムさんの「自分の気持ちに素直になろう」という言葉が心に残りました。



2年生の感想 ※一部抜粋して紹介しています。

- ・みんなで楽しくワークショップができました。たくさん笑って元気が出ました。
- ・友達との仲を深められました。他クラスや他学年の人と交流できて楽しかったです。
- ・言葉でいろいろなことを表現したり、言葉をつなげて面白くするのがすごいと思いました。
- ・これからはもう少し心を開いて、自分の表を出すことをがんばりたいです。
- ・自分の気持ちをちゃんと言ったりしようと思いました。



3年生の感想 ※一部抜粋して紹介しています。

- ・友達もみんな楽しそうに笑っていました。
- ・普段あまり話さない人ともペアを組んで仲良くなれたり、2年生ともグループを組めてすごく楽しかったです。いろんな人とコミュニケーションをとっていきたいです。
- ・相手の意見を尊重して受け取ることや自分の気持ちを素直に出すことの大切さを学びました。
- ・自分を隠さないこと、恥ずかしがらないことが大切だと思いました。
- ・3年間あったけど、すべて自分のためになったし楽しかったです。

3年生薬物乱用防止教室

10月15日（水）、日田西部保健所の方をお招きし、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。講義では、様々な薬物の種類や危険性などについて話してくださいました。日田西部保健所の皆様、ありがとうございました。



3年生選挙出前授業

10月16日（木）、選挙管理委員会と明るい選挙推進協議会の方々をお招きし、3年生を対象に選挙出前授業を実施しました。選挙の意義や流れ等の説明があった後、実際の投票会場を再現し模擬選挙を行いました。授業をしてくださった皆様、ありがとうございました。



朱雀祭の曲目を紹介します

□1年課題曲「Believe」

1-1 自由曲「君をのせて」

□2年課題曲「時の旅人」

2-1 自由曲「心の中にきらめいて」

2-2 自由曲「輝くために」

□3年課題曲「大地讃頌」

3-1 自由曲「YELL」

3-2 自由曲「手紙～拝啓十五の君へ～」

□全校合唱曲「COSMOS」

この写真は、リハーサルで全校合唱曲「COSMOS」を歌った時の様子です。



3年生

1年生



2年生

朱雀祭は11月1日(土)8時40分開演です。生徒たちの歌声をぜひ聞きに来てください。